

Dernières consultations du gourou à Raedersdorf



Toute comédie a une fin heureuse, « *Guru und Gauner* » ne déroge pas à cette règle.

Photo L'Alsace/L.S.

Luc Stemmelin

Toutes les histoires, même les plus comiques ou heureuses, ont une fin et le gourou de Raedersdorf a décidé de clore ses consultations. Il reste ainsi deux représentations pour profiter de ses prescriptions afin de se soigner à grandes doses de rires, sans modération. La troupe du metteur en scène Jean-Pierre Acker promet une pièce déjantée mettant en scène une foule de personnages plus délirants les uns que les autres.

Un gourou improvisé par la force des choses et les délires de son épouse, un élégant parrain de la pègre locale et ses sombres sbires plus vrais que nature, sa fille muette par dépit, un policier détourné de son enquê-

te par une affaire plus sentimentale que policière, entourés de personnages plus déroutants les uns que les autres et qui apportent leur participation épicée à une pièce hilarante. Le sujet est sérieux, une vengeance d'épouse déçue, une jeune fille malade, des gangsters tout à leurs magouilles.

Les comédiens pince-sans-rire servent admirablement le scénario, très librement inspiré du *Médecin malgré lui* de Molière, au bénéfice d'un public appelé à rire de bon cœur, comme il sied à chaque saison à l'Elsasser Theater de Raedersdorf.

Y ALLER Vendredi 17 et samedi 18 avril à 20 h 30, à la salle des fêtes de Raedersdorf. Réservations au 09.51.41.94.11.